

pécheur. — Un père de famille adonné à la boisson et son épouse tentée de découragement. — Une abonnée du Montana sollicite une grâce particulière. — Une jeune fille demande le rétablissement de sa santé pour pouvoir entrer dans la vie religieuse. — Une personne de Kamouraska, malade. — Un père de famille victime de l'intempérance. — Le règlement d'une affaire importante. — Trois voyageurs. — Un étudiant. — La conversion d'un pécheur. — Un enfant insubordonné. — Une personne de St Rémi, malade au lit depuis neuf ans. — Une abonnée de Frampton sollicite la guérison de sa surdité. — Une abonnée de St Valier menacée de consommation. — Trois conversions. — Une situation pour une orpheline. — La santé d'une jeune fille obligée de gagner sa vie. — Une abonnée recommande la conversion de son frère qui est aux Etats-Unis. — Plusieurs guérisons. — Plusieurs vocations. — Une famille de Ste Angèle sollicite les moyens d'acquitter ses dettes. — Trois nouveaux abonnés de Lambton recommandent des grâces particulières. — Plusieurs abonnés de Ste Thérèse sollicitent un grand nombre de faveurs temporelles et spirituelles : conversions, guérisons, vocations religieuses et sacerdotales, succès dans les entreprises, dans les études, obtention d'emplois, heureuse issue de transactions, recouvrement de sommes dues, patience dans les contrariétés, persévérance finale ; un vieillard affligé d'une cécité presque complète ; un mari parti pour le Klondyke ; plusieurs familles grandement prouvées ; plusieurs malades ou défunts ; une famille qui ne fait pas de religion ; un père de famille atteint de consommation et qui n'a pas fait ses pâques ; une mourante ; un jeune homme souffrant d'un rhumatisme incurable ; une mère atteinte de surdité, et une autre ayant une maladie de cœur ; une institutrice pour le succès de sa classe ; une ex-zélatrice atteinte de paralysie ; un mariage projeté, etc. — Un abonné de St-Alexandre recommande son épouse malade. — Une personne sollicite sa guérison du scrupule et plusieurs grâces importantes.

---

L'empressement avec lequel plusieurs de nos abonnés ont bien voulu nous adresser le numéro de septembre 1898 que nous leur demandions récemment, nous encourage à mettre encore une fois à profit leur complaisance. — Nous serions très reconnaissants à ceux qui ne gardent pas la collection du *Messenger* de nous renvoyer les numéros de *Juillet* et d'*Octobre* de la même année 1898 ; et en échange de chacun de ces numéros nous enverrons un volume de 144 pages, intitulé : *Le Congrès eucharistique de Paris*, contenant le récit des fêtes et le résumé des discours de cette grande manifestation religieuse.

